

Lundi 24 février 2025

Communiqué de presse : Vincent Lowy quitte la direction de l'ENS Louis-Lumière

L'ENS Louis-Lumière annonce la démission de son directeur. En poste depuis le 1^{er} septembre 2017, Monsieur Lowy quittera ses fonctions le 28 février 2025.

Vincent Lowy a porté et mené à bien plusieurs chantiers de modernisation, à travers notamment la réorganisation des fonctions-support de l'École et la remise en conformité de nombreux processus internes (finances, RH, informatique). Il a amélioré la condition étudiante (création des travaux hors-cursus, augmentation du nombre d'élus, ouverture de l'École le soir et accès à une restauration collective au tarif CROUS). Pendant un mandat et demi marqué par la crise sanitaire et les Jeux Olympiques de Paris 2024, il a eu à cœur de préserver les intérêts de l'établissement, de ses personnels et usagers, ainsi que son bâtiment pour lequel il a obtenu une importante baisse de loyer.

Vincent Lowy s'est également pleinement investi dans la lutte contre le harcèlement et la prévention des VSS dans l'École ; il a créé de nombreux partenariats internationaux et a engagé des investissements massifs pour renouveler le matériel nécessaire à la pédagogie. Enfin, il a permis à l'ENS Louis-Lumière de devenir lauréate du plan France 2030 « La Grande fabrique de l'image », qui finance la création de nouvelles formations, notamment du Master of Science & Technology « Extended Cinematography » (XCin), diplôme conjoint avec l'École polytechnique (ouverture en septembre 2025).

Vincent Lowy souhaite aujourd'hui réorienter sa carrière. L'ENS Louis-Lumière lui formule ses meilleurs vœux et tient ici à le remercier chaleureusement pour l'engagement dont il a fait preuve à la tête de l'établissement.